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ATA DA 70ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2018 

 

Aos oito dias do mês de novembro do ano de 2018, no horário regimental, sob a 

presidência de Oziel Pires de Moraes, realizou-se a 70ª sessão ordinária do corrente 

exercício. Assinaram o livro de presença os vereadores: Alexsander Saldanha Franson, 

Débora Marcondes Silva Ferraresi, Edivaldo Alves Santana, Gabriel Emanoel Souza, 

Jeferson Modesto Silva, Joao Antonio de Oliveira, Laercio Lopes, Marcio Nunes da Cruz, 

Oziel Pires de Moraes, Pedro Correa dos Santos, Rodrigo Tassinari e Vanessa Valerio 

de Almeida Silva. Ausência de: Sidnei Lara da Silva, Wiliana Cristina da Silva de Souza 

e Wilson Roberto Margarido. Havendo número regimental e invocando a proteção de 

Deus, o presidente declara abertos os trabalhos da presente Sessão. EXPEDIENTE: 

Colocada em discussão e votação a Ata da 69ª Sessão Ordinária realizada em 5 de 

novembro, foi aprovada. CORRESPONDÊNCIA RECEBIDA DE DIVERSOS: Ofício de 

Demutran - Departamento Municipal de Trânsito - Resposta ao Requerimento 616/2018 

- Dr. Pedro Correa - Requer ao Demutran para que reforce a pintura das faixas 

horizontais de solo, no cruzamento das Ruas França e Áustria, localizadas no Jardim 

Europa. Ofício de Demutran - Departamento Municipal de Trânsito - Resposta ao 

Requerimento 629/2018 - Wilson Roberto Margarido - Requer ao DEMUTRAN 

(Departamento Municipal de Trânsito) para junto ao setor competente providenciar a 

colocação das placas de denominação nas seguintes vias públicas e estradas do 

município: Vitalino Vieira de Oliveira, Jacob Tomé e Eliseu Celestino dos Santos. Ofício 

de Sabesp - Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo - Resposta ao 

Requerimento 630/2018 - Wilson Roberto Margarido - Requer à SABESP (Companhia 

de Saneamento Básico do Estado de São Paulo) para que nos envie informações 

quanto o início das obras de construção da lagoa de coleta e tratamento de esgoto, 

localizada no Distrito Alto da Brancal. Ofício de Sabesp - Companhia de Saneamento 

Básico do Estado de São Paulo - Resposta ao Requerimento 645/2018 - Rodrigo 

Tassinari - Requer à SABESP- Companhia de Saneamento Básico do Estado de São 

Paulo - para que realize a reparo asfáltico na Rua Nove de Julho próximo ao número 

27. PROPOSITURAS: Requerimento: 689/2018 - Vereador Marcio Supervisor - 

Requer ao Sr. Prefeito para que, junto ao setor competente, estude a possibilidade de 

implantar corrimão nas escadas no canteiro central ao lado do Terminal Rodoviário de 

Itapeva, Av. Pedro Nunes. 690/2018 - Vereador Marcio Supervisor - Requer ao Senhor 

Prefeito Municipal para que, junto ao setor competente, providencie a limpeza, 

manutenção e melhorias do na Praça Hélio Tadeu de Oliveira, Jd. Ferrari. 693/2018 - 

Vereador Toni do Cofesa - Requer ao Sr. Prefeito para que, junto ao setor cometente, 
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informe a possibilidade de colocar um abrigo de ônibus com cobertura no Bairro 

Engenheiro Bacelar, sítio Maeda. 694/2018 - Vereador Jeferson Modesto Silva - Requer 

ao Senhor Prefeito Municipal para que nos envie cópia integral todos os processos na 

modalidade de dispensa de licitação e respectivos empenhos realizados na Secretaria 

de Saúde no período de janeiro a outubro de 2018. 695/2018 - Vereador Rodrigo 

Tassinari - Requer ao Senhor Prefeito para que estude a possibilidade de encaminhar, 

a esta Casa, Projeto de Lei que Dispõe sobre a execução de serviços que causem danos 

aos passeios públicos pelas concessionárias e similares no município de Itapeva. 

696/2018 - Vereador Rodrigo Tassinari - Requer ao Sr. Prefeito para que, junto ao setor 

competente, informe a data prevista para o termino das obras da Creche Pré escola, 

localizada na Rua Analzídio Gomes Sobrinho –Vila Camargo II. 697/2018 - Vereadora 

Débora Marcondes - Requer ao Deputado Federal Floriano Pesaro (PSDB) para que 

envie emenda parlamentar no valor de R$ 600,000.00 (seiscentos mil reais) para custeio 

da Atenção Básica da Secretaria Municipal da Saúde de Itapeva. 698/2018 - Vereador 

Jeferson Modesto Silva - Requer ao Senhor Prefeito Municipal no sentido de esclarecer 

a esta Casa quais providências administrativas estão sendo adotadas para que sejam 

iniciadas as obras de construção da Unidade Básica de Saúde do Bairro da Caputera. 

699/2018 - Vereador Edivaldo Negão - Requer à Empresa de Telefonia (Telefônica/Vivo 

S.A) para a instalação de telefonia fixa (orelhão) que encontra-se quebrado, sito a 

Rodovia Faustino Daniel da Silva, próximo ao km 26 – Distrito do Guarizinho. 700/2018 

- Vereador Gabriel Souza - Requer ao Conselho Tutelar para que informe sobre a os 

casos acompanhados de mães adolescentes assim como de crianças encaminhadas à 

Casa Transitória do Bairro Santa Maria no ano de 2018. 701/2018 - Vereador Gabriel 

Souza - Requer ao Sr. Prefeito para que, junto à Secretaria Municipal de Saúde, informe 

sobre as campanhas e programas em andamento no município de conscientização da 

gravidez na adolescência e a distribuição de injeções anticoncepcionais e outros 

contraceptivos na rede pública municipal. 702/2018 - Vereador Dr. Pedro Correa - 

Requer ao  Comutran para que estude a possibilidade de fazer pinturas de faixas de 

pedestres, e implantar placas indicativas “ Escola”,  em frente às EMS Prof. Luiz 

Gonzaga Dias Monteiro, localizadas Avenida Vaticano, Prof. Nair de Queiros, localizada 

na Rua João Benedito Ferreira de Melo, EMEI  Frâncico Rossi Junior, localizada na rua 

Josino Celestino dos Santos, Vila São Camilo. 703/2018 - Vereadora Débora Marcondes 

- Requer ao Senhor Prefeito para que, junto ao setor competente, informe a 

possibilidade de disponibilizar um Técnico em Costura, para dar aulas na Associação 

do Bairro Jaó. 704/2018 - Vereadora Vanessa Guari - Requer ao Senhor Prefeito para 

que junto ao setor competente informem a possibilidade de providenciar toldo ou 
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cobertura na área externa em frente ao UPA. Indicação: 690/2018 - Vereador Toni do 

Cofesa - Indica operação tapa buracos na Rua Alberto Marciano Saponga de Almeida, 

entre a altura do nº 400 até a Avenida Kasumi Yoshimura localizada no Jardim Virginia. 

691/2018 - Vereador Edivaldo Negão - Indica a troca dos tubos de concreto da entrada 

do Bairro Água Limpa. 692/2018 - Vereador Dr. Pedro Correa - Indica a limpeza e 

manutenção das guias e calçadas em toda a extensão da Rua Salvador Rodrigues 

Garcia, localizada na São Camilo. Conforme fotos anexas. 693/2018 - Vereador Laercio 

Lopes - Indico que o nome da Escola Antônio Marins seja transferido para Escola do 

Bairro Morada do Bosque. A presidência encaminha os requerimentos e indicações à 

secretaria administrativa para providencias de costume. TEMA LIVRE: Com a palavra 

o vereador Laércio Lopes cumprimenta todos. Apresenta imagens da entrado do bairro 

Engenho Velho. Relata os problemas enfrentados pela população pela falta de uma 

lixeira. Diz que, em contato com o executivo, foi informado que será instalada a lixeira 

no prazo de vinte dias.  Comenta sobre reunião que teve com o Secretário da Educação. 

Faz apresentação sobre IDEB - Índice de Desenvolvimento da Educação Básica. 

Parabeniza todos os profissionais responsáveis pela educação do município. ORDEM 

DO DIA: Leitura do Projeto de Lei 129/2018 - Vereador Dr. Pedro Correa - Declara de 

Utilidade Pública a Associação de Moradores Morada do Bosque (AMMB). Colocado em 

2ª discussão e 2ª votação, foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento 697/2018 

- Vereadora Débora Marcondes - Requer ao Deputado Federal Floriano Pesaro (PSDB) 

para que envie emenda parlamentar no valor de R$ 600,000.00 (seiscentos mil reais) 

para custeio da Atenção Básica da Secretaria Municipal da Saúde de Itapeva. Colocado 

em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento 

699/2018 - Vereador Edivaldo Negão - Requer à Empresa de Telefonia (Telefônica/Vivo 

S.A) para a instalação de telefonia fixa (orelhão) que encontra-se quebrado, sito a 

Rodovia Faustino Daniel da Silva, próximo ao km 26 – Distrito do Guarizinho. Colocado 

em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento 

700/2018 - Vereador Gabriel Souza - Requer ao Conselho Tutelar para que informe 

sobre a os casos acompanhados de mães adolescentes assim como de crianças 

encaminhadas à Casa Transitória do Bairro Santa Maria no ano de 2018. Colocado em 

discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. MATÉRIA PARA PRÓXIMA 

SESSÃO: Dependendo dos Pareceres das Comissões Competentes: Em 1ª d/v os 

Projetos de Lei: 54, 67, 119, 130, 134, 139 e 145/2017 e 31, 57, 62, 63, 64, 75, 89, 92, 

94, 101, 102, 107, 109, 113, 119, 122, 128, 130, 131, 132, 133, 134, 135 e 136/2018. 

Em d/v únicas as Emendas 01 e 02 ao projeto de Lei 67/2017, Emenda 01 ao Projeto 

de Lei 54/2017. EXPLICAÇÃO PESSOAL: Com a palavra o vereador Toni do Cofesa 
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cumprimenta todos. Comenta sobre a taxa de iluminação pública que está sendo 

cobrada na zona rural. Aparte o vereador Laércio Lopes diz que entrou em contato com 

a Elektro, e que os mesmos não estão autorizados a cobrar essa taxa e que, segundo 

o executivo, a ordem de cobrança não foi feita.  Diz que a instrução que foi passada era 

de ligar para o 0800, informar a situação e pedir o estorno do valor cobrado. Aparte o 

vereador Gabriel Souza diz que foram incluídas 4000 novas pessoas no sistema de 

cobrança. Diz que a prefeitura já dispensou essa taxa, que será feita apenas nos 

aglomerados urbanos. Continua o vereador Toni do Cofesa dizendo que não recebeu 

essa informação. Diz que esse é um caso muito sério e que vai averiguar de quem é a 

responsabilidade.  Aparte o vereador Jeferson Modesto convoca a Comissão de Defesa 

do Consumidor para tratar do assunto juntamente com representantes do executivo e 

da Elektro. O Presidente diz que será publicado um decreto para que essa taxa não seja 

cobrada dos novos cadastros. Com a palavra o vereador Gabriel Souza cumprimenta 

todos.  Relata sobre os problemas sofridos pelos moradores do Residencial das Rosas. 

Comenta sobre o caso dos suplentes. Diz que esses apartamentos não foram entregues 

e estão fechados. Comenta todos os empecilhos causados pela Caixa, que pediu um 

prazo de quatro anos para entregar os apartamentos. Comenta sobre a administração 

do condomínio. Diz que é necessário ter responsabilidade com o dinheiro dos 

moradores. Nada mais havendo a tratar a Presidência convoca os vereadores para a 

71ª Sessão Ordinária a ser realizada segunda-feira, dia 12 de novembro, no horário 

regimental e invocando a proteção de Deus, declara encerrados os trabalhos da 

presente Sessão e, mandando que para constar, fosse lavrada esta Ata que segue 

assinada pela Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides Modenezi, Plenário, 8 de 

novembro de 2018. 

 

OZIEL PIRES DE MORAES 

PRESIDENTE 
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